

## 万代長嶺小学生が萬代橋の歴史を学ぶ



校内での学習状況

5月18日（金）新潟市立万代長嶺小学校の六年生が総合学習の一環で「萬代橋」の歴史について学習していききました。

当日はあいにくの雨の中、始めは小学校で萬代橋の歴史について学びました。熱心に講師の話聞きメモを取る姿が印象的でした。講師の出す質問にもみんなが積極的に答えていて、講師もビックリ！こんなに萬代橋を知っているなんてと感心しました。

その後、万代クロッシングへ移動して初代萬代橋の展示物の説明を聞き、展示物を観察していると、中には杭の臭いをかいている生徒もいました。聞くと、杭はチョコレートの臭いがするそうで、是非みなさんもお立ち寄りの際は杭をクンクンしてみてください。

今回の学習で学んだ事を学校に戻り、更に掘り下げてもらい、みんなが萬代橋をもっと好きになってもらえれば嬉しく思います。

新潟国道事務所では学校の総合学習などを支援しています。お気軽にお問い合わせください。

関連URL: 重要文化財『萬代橋』に関するサイト

<http://www.hrr.mlit.go.jp/niikoku/info/bandaibashi/index.html>


 万代クロッシングで  
初代萬代橋の展示物を観察

## 平成24年度バイク調査隊訓練を行いました。



バイクでの実働訓練状況

バイク調査隊は中越地震を契機として、平成18年に設置されたもので、平成19年3月25日の能登半島地震や同年7月16日の中越沖地震では、市道などの被災状況調査で活躍しました。また、昨年の東北大震災の際には新潟国道のバイクを東北地整等に貸し出しました。

新潟地区では、本局、羽越河川国道事務所、新潟国道事務所が合同で実働訓練を行っており、今年も6月8日（金）に聖籠町の新潟県警交通機動隊の田澤巡查部長のご指導のもと免許センター構内にあるオフロードコースで訓練を行いました。

今回は、本局2名、羽越河川国道事務所4名、新潟国道事務所9名の合計15名で晴天が続いて乾燥して滑りやすくなったコースで訓練を行いました。年々コース設定も高度なものとなっており、各隊員ともコースの攻略に苦勞していましたが、訓練を続けるうちに次第にコースに適應し、訓練が終わるころには、それぞれがレベルアップしていたように見受けられました。

参加した職員からは、「普段はバイクに乗っていないので、こうした訓練をしてもらおうと実際の災害の際に戸惑わなくて済む」という話や「これを機に、自分でもバイクを買って日頃から準備したい」という声も聞くことができ大変心強く感じました。

来年もより多くの隊員に参加していただけるよう、そして更に有意義な訓練となるよう工夫していきたくと考えています。

関連URL: 記者発表資料

<http://www.hrr.mlit.go.jp/niikoku/kisha/pdf/2012060501baiku.pdf>



オフロードコースの訓練状況

編集・発行・お問い合わせ

国土交通省 北陸地方整備局 新潟国道事務所 計画課

電話 025-244-2159（代表） 〒950-0912 新潟県新潟市中央区南笹口2-1-65

E-MAIL: [niikoku@hrr.mlit.go.jp](mailto:niikoku@hrr.mlit.go.jp) みちなび新潟: <http://www.hrr.mlit.go.jp/niikoku/index.html>

